

## **KONTRAK PERKULIAHAN**

Mata Kuliah:  
Ilmu Alamiah Dasar (IAD)

Kode MPK 8506

Beban: 2 SKS

Dosen Pengampu:

ISKANDAR, M.E.I

**PRODI BAHASA DAN SASTRA INDONESIA**  
**STKIP PGRI SUMENEP**  
**2023**

# KONTRAK PERKULIAHAN (KP)

## I. IDENTITAS MATA KULIAH

Nama Mata Kuliah	: Ilmu Alamiah Dasar (IAD)
Kode MK	: MPK 8506
Beban SKS	: 2 sks
Semester/Tahun Ajaran	: Genap/2022-2023
Prodi	: PJKR
Waktu Pertemuan (Hari/Jam)	: Kamis, 15.20-17.00 WIB
Ruang	: 4
Dosen Pengampu	: Iskandar, M.E.I

## II. Penjelasan Singkat

Kontrak Perkuliahan (KP) adalah kesepakatan antara Dosen dan mahasiswa dalam menempuh satu mata kuliah. KP ini berisi hak-hak dan kewajiban Dosen dan mahasiswa dalam suatu proses belajar mengajar. Diharapkan dengan KP ini, mahasiswa memahami apa yang menjadi persyaratan yang harus ditempuh dalam mencapai suatu kompetensi yang sesuai dengan kurikulum. Untuk tercapainya kompetensi Ilmu Alamiah Dasar (IAD) oleh mahasiswa, tidak saja dengan tuntutan pemahaman dan pengertian akan teori-teori IAD itu sendiri, tetapi untuk mencapai itu semua harus didukung dengan disiplin dan etika dalam mengikuti perkuliahan dan keseimbangan emosional dan intelektual. Untuk itu diperlukan suatu kesepakatan antara Dosen dan mahasiswa dalam menyikapi mata kuliah ini dengan aspek pencapaian. Mahasiswa dan Dosen harus bersepakat tentang hak dan kewajiban antara kedua belah pihak, hal ini bertujuan agar perkuliahan ini tidak sia-sia.

## III. Hak dan Kewajiban

Hak Dosen	Hak Mahasiswa
Mendapat pengakuan dari Prodi atas kegiatan pembelajaran yang dilakukan	Mengontrak mata kuliah sesuai dengan yang direncanakan
Mengelola kegiatan pembelajaran untuk mencapai tujuan yang optimal	Mendapat nilai yang diberikan/ diukur oleh dosen
Memberikan skor penilaian berdasarkan kemampuan mahasiswa	Mengikuti perkuliahan sesuai dengan yang direncanakan dosen
Mengeluarkan mahasiswa apabila tidak mematuhi kontrak yang disepakati	Meminta perkuliahan diganti, apabila dosen tidak datang tanpa alasan
Memberikan tugas kepada mahasiswa untuk membantu memahami materi	Meminta penjelasan atas tugas yang diberikan oleh dosen
Kewajiban Dosen	Kewajiban Mahasiswa
Menyampaikan/mengelola pembelajaran sesuai dengan jadwal yang disepakati	Hadir dalam setiap kegiatan perkuliahan sesuai kesepakatan
Membimbing mahasiswa untuk memahami	Berusaha untuk memahami materi yang

materi yang disajikan	disampaikan/diberikan
Memberikan nilai sesuai dengan kemampuan mahasiswa	Menyerahkan tugas untuk dinilai dosen yang bersangkutan

#### IV. Perjanjian Komitmen

- [1] Mahasiswa harus masuk ke dalam kelas sebelum perkuliahan di mulai
- [2] Mahasiswa yang datang terlambat 15 menit setelah dosen memberikan kuliah tidak diperbolehkan masuk kelas.
- [3] Apabila dosen tidak hadir, setelah 15 menit dari jadwal, mahasiswa menghubungi dosen tersebut via wa dan/atau hp untuk menanyakan apakah perkuliahan ada atau tidak.
- [4] Mahasiswa minimal hadir 75% dari jumlah perkuliahan yang direncanakan untuk dapat mengikuti ujian final.
- [5] Apabila mahasiswa tidak hadir, harus ada pemberitahuan kepada dosen melalui surat tertulis.
- [6] Mahasiswa dilarang merokok sewaktu perkuliahan (dalam kelas)
- [7] Mahasiswa dan dosen memakai pakaian yang rapi dan sopan sewaktu pelaksanaan perkuliahan.
- [8] Sewaktu mulai perkuliahan, mahasiswa telah menyiapkan perangkat/sarana yang dibutuhkan untuk kelancaran perkuliahan, seperti papan tulis, infokus, proyektor, dll.
- [9] Setelah selesai perkuliahan, mahasiswa menyelesaikan/ merapikan semua perangkat/ sarana kuliah yang dipakai, misal: memulangkan infokus, dll.
- [10] Mahasiswa harus memiliki komitmen untuk mengikuti perkuliahan dengan baik dan melaksanakan semua tugas yang disepakati secara optimal.
- [11] Mahasiswa harus mengerjakan semua tugas yang sudah disepakati secara optimal.
- [12] Mahasiswa harus menyerahkan tugas sesuai dengan kesepakatan bersama.
- [13] Masih dimungkinkan selma perkuliahan timbul perjanjian/komitmen baru, untuk mendukung keberhasilan melaksanakan perkuliahan.

#### V. Perencanaan Enam Tugas Pokok KKN

Pertemuan Ke-	Materi Perkuliahan	Jenis Tugas**	Uraian Tugas	Keterangan*
1	Kontrak Kuliah	-	-	Kelas
2	Pengantar dan Ruang Lingkup IAD	TR	Kerjakan soal latihan yang ada pada hal. 5	Individu
3	Alam Pikiran Manusia dan Perkembangannya	TR	Kerjakan soal latihan yang ada pada hal. 15	Individu
4	Perkembangan dan Pengembangan IPA	TR	Kerjakan soal latihan yang ada pada hal. 28-30	Individu

5	Bumi dan Alam Semest; Bumi dan Alam Semesta: Kelahiran alam semesta	TR CBR	1. Kerjakan soal latihan yang ada pada hal. 60 2. Lakukan critical terhadap buku IAD Karangan Drs. Hudson Sidabutar, M.Si Penerbit UNIMED Press, khusus materi Bumi dan Alam Semesta. Buat hasil critical saudara dalam bentuk laporan tertulis	Kelompok
6	Bumi dan Alam Semest; Alam semesta sebagai satu kesatuan di dalam sistem	CBR	1. Kerjakan soal latihan yang ada pada hal. 60 2. Lakukan critical terhadap buku IAD Karangan Drs. Hudson Sidabutar, M.Si Penerbit UNIMED Press, khusus materi Bumi dan Alam Semesta. Buat hasil critical saudara dalam bentuk laporan tertulis	Kelompok
7	Kehidupan di Bumi: Asal-usul kehidupan Teori evolusi dan sejarah perkembangan manusia	CBR		
8	UTS			
9	Kehidupan di Bumi: Keanekaragaman makhluk hidup dan persebarannya	TRPJ	1. Kerjakan soal latihan yang ada pada hal. 88 2. Lakukan kunjungan ke Museum Rahmad. Lakukan pendataan terhadap koleksi hewan yang ada di museum tersebut, menyangkut: nama hewan (Indonesia/Latin-Inggris), buat klasifikasi tata nama mulai dari Kingdom/Kerajaan sampai Spesies, kelompokkan hewan tersebut apakah hewan mamalia, amfibia, reptilia, pices, atau aves dan buat	Kelompok

			<p>ciricirinya. Buat hasil</p> <p>1. MR/PJ saudara dalam bentuk laporan tertulis.</p>	
10	Kehidupan di Bumi: Makhluk hidup alam ekosistem alami	TR	Kerjakan soal latihan yang ada pada hal. 100	Individu
11	Sumber Daya Alam dan Lingkungan	TR	Kerjakan soal latihan yang ada pada hal. 117	Individu
12	Isu-isu lingkungan dan perubahan iklim, serta factor pendorong kerusakan lingkungan dan pencegahannya	CRJ	Lakukan critical terhadap Journal ini: Eisenhauer, N., Fisichelli, N. A., Frelich, L. E., & Reich, P. B. (2012). Interactive effects of global warming and 'global worming'on the initial establishment of native and exotic herbaceous plant species.	Kelompok
13	Ilmu pengetahuan alam dan teknologi: perkembangan dan implementasinya, Penemuan-penemuan iptek yang mengubah dunia, Pengaruh Iptek terhadap perkembangan kehidupan	TR RI	1. Kerjakan soal latihan yang ada pada hal. 128-129	Individu dan Kelompok
14	Dampak perkembangan iptek bagi kehidupan manusia, meliputi: Perkembangan Transportasi modern dan kebutuhan social masyarakat		2.	
15	Dampak perkembangan iptek bagi kehidupan manusia, meliputi: Pembangunan Industri dan perkembangan informasi		3.	
<b>16</b>		<b>UAS</b>	<b>AKHIR SEMESTER</b>	<b>INDIVIDU</b>

\* Individu/Kelompok

\*\* CJR/CBR/TR/MR/PJ/RI

## VI. EVALUASI PENILAIAN

Jenis penilaian	Jenis penilaian adalah PAP, dengan ketentuan rentang nilai akhir sebagai berikut: Nilai A, Jika 90 $\square$ SA $\square$ 100 Nilai B, Jika 80 $\square$ SA $\square$ 89 Nilai C, Jika 70 $\square$ SA $\square$ 79 Nilai E, Jika 0 $\square$ SA $\square$ 69 (tidak lulus)
Komponen penilaian	NF1 adalah NF2 adalah NF3 adalah NF4 adalah NA: 0,1% NF1 + 0,1% NF2 + 0,15 NF3 + 0,65% NF4
Proses penilaian	Pemberian nilai hasil perkuliahan dilakukan secara berkesinambungan. Nilai ahir diberikan jika mahasiswa sudah memenuhi semua tagihan Kontrak Perkuliahan.

## VII. Pernyataan Kesepakatan

Setelah membaca dan memahami kontrak perkuliahan ini, maka pada hari ini **Kamis** tanggal **23** bulan **Agustus** tahun **2018**, kami mahasiswa Prodi Sastra Inggris Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan menyatakan memenuhi beberapa kesepakatan dengan Tim Dosen pengampu dalam pelaksanaan perkuliahan IAD, dan bersedia melaksanakan kontrak perkuliahan ini. Bilamana ada hal-hal yang belum termuat dalam kontrak ini tetapi dianggap perlu, maka saya juga bersedia melaksanakan atas kesepakatan bersama.

Ketua Prodi,



Taufikur Rahman, M.Pd  
NIP. 07731112

Dosen Pengampu,

ISKANDAR, M.E.I)  
NIDN. 0713058201